

Ehrungsmarathon bei den Sportschützen

15 Gauvereine küren ihre Besten – Neue Jugendwanderpokale vergeben

Von Ramona Schittenhelm

Ingolstadt (DK) Viele Ehrungen standen bei der jüngsten Versammlung der Sportschützen-Sektion Unsernherrn an. Sektionschützenmeister Georg Huber und Gauschützenmeisterin Elisabeth Maier begrüßten Vertreter von 15 Gauvereinen. Insgesamt hatten sich 265 Schützen an den Gau-Wettbewerben beteiligt.

Die meisten Mitglieder brachte ZSG Bavaria Unsernherrn mit 53 Schützen vor Blücher Spitalhof mit 40 Schützen, gefolgt von der königlich priv. FSG Ingolstadt mit 25 Schützen. Die goldene Gams des Bezirks Oberbayern gab es für Georg Kroll und Georg Huber der ZSG Bavaria Unsernherrn. Die Sektionsehrennadel in Gold ging an Roland Schmid, die Sektionsehrennadel in Silber an Marianne Sangl (beide SV Edelweiß Rothenturm).

Als oberbayerische Meister geehrt wurden: Melanie Huber, Horst Huber, Andreas Schneider (beide Edelweiß Brunnenreuth), Albert Lukas, Rafael Müller, Johann, Raphael Kräck, Heinz Grüber, Lea Humbold, Wilfried Riedel (alle ZSG Bavaria Unsernherrn), Georg Ostermeier (Edelweiß Rothenturm) und Peter Bacso (Kgl. Priv. FSG Ingolstadt).

Mit Unterstützung von



Sieger, Platzierte und Gewinner der Deutschen Meisterschaft wurden beim Treffen der Gauschützen geehrt, darunter die neuen Könige (Mitte, mit Ketten) Günther Keller (Luftpistole), Marco-Alexandro Micutra (Jugend) und Horst Huber (Luftgewehr).

Foto: Schittenhelm

Schirmherrin Christina Hofmann und Georg Huber überreichte Sektionssportleiter Karl-Heinz Klein die Königsketten und Königsabzeichen. Sektionskönig mit dem Luftgewehr wurde Horst Huber (SV Edelweiß, Brunnenreuth) mit einem 64,3 Teiler, gefolgt von Carolin Schmalzl (SV Blücher Spitalhof) und Bernhard Sämeier (Kgl. Priv. FSG Ingolstadt). Den Titel bei der Sektionsjugend gewann mit

dem Luftgewehr Marco-Alexandro Micutra mit einem 37,9 Teiler vor Jannik Uebigau (Enzianschützen Zuchering) und Jasmin Görbing (Kgl. Priv. FSG Ingolstadt). Auch die Luftpistolenschützen ermittelten ihren König. Günther Keller (ZSG Bavaria Unsernherrn) wurde mit einem 127,6 Teiler Sieger vor Reinhold Leonhard (Kgl. Priv. FSG Ingolstadt) und Maximilian Reichler (SV Buren Hundszell).

Die von ihr gestiftete Schirmherrnscheibe überreichte Christina Hofmann an Marianne Sangl (SV Edelweiß Rothenturm), die sie mit einem 17,7 Teiler errang. Zweiter wurde hier Bernhard Balz (SV Adler Unsernherrn) vor Karl Schmid (SV Einigkeit Haunwörh). Über den Ältesten-Preis durfte sich Jakob Rauscher (Jahrgang 1929) von SV Einigkeit Haunwörh freuen.

Der Jugendsportleiter Alfred Kerscher übergab schließlich die neuen Jugendwanderpokale. Diese gingen an Lea Humbold (ZSG Bavaria Unsernherrn) mit 45 Punkten / Wanderpokal (Schüler), Simon Eiglsperger (ZSG Bav. Unsernherrn) mit 89,8 Punkten / Wanderpokal (Jugend) und an Christian Kubias (SV Blücher Spitalhof) mit 153,9 Punkten / Wanderpokal (Junioren).